

## 行事報告

## ジョブフェア及び第 13 回ベトナム溶接研究会開催

勝又 美穂子 グローバル D&I 推進室 准教授

2024年11月29日(金)に、ハノイ工科大学C7 ビルにてジョブフェアと第13回ベトナム溶接研 究会を開催しました。

ジョブフェアは対象をハノイ工科大学の機械工 学部学生を限定としてご案内した小規模な形で開催しました。企業への出展案内もベトナム溶接研究会のメンバーを中心に行い、6 社の日系企業にご参加いただきました。ブースでは学生達が熱心に企業の皆様からのお話を伺う様子が見えました。また、出展企業の中にはデモ用の実機を持ち込みご紹介いただいたブースもあり、学生の関心を集めました。このような形でのジョブフェアの開催は初の試みとなりましたが、今後も企業様からのご要望を伺いながら、開催の検討をしたいと考えています。 同日午後には、1時間程度の短時間でしたが、第 13回ベトナム溶接研究会を開催しました。当研究 所藤井所長の開会ご挨拶の後、JETROハノイの萩 原遼太郎ディレクターより「ベトナム経済アップ デート」と題し、ベトナム経済・産業の概況及び 日系企業の動向などについてお話いただきました。 ベトナムの労働人材相場の見通し、ベトナム進出 におけるメリット・デメリット、また、米国がト ランプ政権へ移行した後のベトナム経済・産業へ の影響可能性などについて最新の情報を大変詳細 なデータに基づき解説いただきました。

今回の研究会には 50 名あまりの皆様にご参加 いただき、盛況となりました。

(写真次ページ続く)







ジョブフェアの様子









第13回ベトナム溶接研究会の様子